

El placer del fuego en el exterior con las chimeneas outdoor y las barbacoas Focus

Los días soleados ya se acercan y, con ellos, las agradables tardes primaverales en la terraza o el jardín, disfrutando de comidas al aire libre y de sus deliciosas y relajantes sobremesas. Con los modelos de chimeneas de exterior y las barbacoas, Focus crea y acompaña en estos momentos sobre "el verdadero arte de la vida".

Barcelona, mayo 2017. La colección outdoor de chimeneas Focus firmada por Dominique Imbert engloba siete modelos que combinan las líneas singulares de estos diseños imprescindibles de la marca con una resistencia específica para las condiciones ambientales exteriores. Cabe destacar como piezas suspendidas y giratorias, Gyrofocus, Ergofocus, Domofocus y Bathyscafocus, y como modelos de pared, Emifocus, Paxfocus y Miofocus.







Gyrofocus outdoor ©



Bathyscafocus outdoor



Domofocus outdoor



Paxfocus outdoor



Gyrofocus outdoor



Emifocus outdoor



Miofocus outdoor

En cuanto a las barbacoas Focus, exponen sus llamas tanto para cocinar como para el placer visual. Son el must-have para el verano que hará las delicias de las comidas en familia, las celebraciones con amigos, etc.

Los cuatro modelos que propone la firma combinan a partes iguales ergonomía y diseño. Sigmafocus y Sunfocus, de estética redonda, destacan por su línea de sencilla elegancia. Smartfocus ofrece una apariencia más práctica y estándar. Y Diagofocus es la originalidad hecha barbacoa, además de muy funcional.





Sigmafocus

Sunfocus





Smartfocus

Diagofocus

Un compromiso con la calidad

Los acabados de cada modelo de chimeneas exteriores y barbacoas se realizan teniendo en cuenta una lógica a largo plazo, de ahí que comporten un tratamiento anticorrosión y una aplicación de pintura negra específica o, como opción, de óxido de hierro con acabado hematita que se estructurará con el paso del tiempo.

Pese a que estos tratamientos permiten resistir a las inclemencias del tiempo, Focus siempre recomienda instalar las chimeneas outdoor y las barbacoas en lugares protegidos.

Realidad aumentada de Focus, una app intuitiva

En las áreas de planificación y arquitectura es esencial para una proyección realista de los trabajos, la aplicación de realidad aumentada. La visualización en 3D de la chimenea deseada facilita la proyección y la disposición de los espacios. Además, un programa específico permite ver el modelo seleccionado desde todos los ángulos, a través de la escala automática.

Fácil de usar, la aplicación está disponible en Google Play y App Store, y en varios idiomas.



Una vez se ha decidido el modelo deseado, debe ponerse en contacto con su punto de venta Focus más cercano que se puede consultar aquí: http://www.focus-chimeneas.es/nuestras-tiendas

Info práctica: http://www.focus-chimeneas.es/visualice-nuestras-chimeneas-dentro-de-su-vivienda



3, impasse Claque Patin. 34380 Viols-le-Fort (Francia)
T.: 04 67 55 0193 F: 04 67 55 7777 | www.focus-creation.com



Sobre Focus. Fue en el año 1967 cuando el escultor Dominique Imbert creó su primera chimenea para uso personal en su taller a los pies del Parque Nacional de Cévennes, en el sur de Francia. Posteriormente, él la reprodujo para algunas personas que se mostraron entusiasmadas con el diseño y así fue como nació Focus en 1968. Las obras pueden encontrarse tanto en residencias particulares como en los museos de diseño más prestigiosos del mundo (Nueva York, Estocolmo, etc.) y han sido galardonadas con numerosos premios internacionales. En estos 50 años, las exportaciones de "Atelier Dominique Imbert Grupo" superan el 50% del negocio a través de sus socios distribuidores de 50 países. Con sede en Viols-le-Fort (Hérault) y fábrica en Cavaillon (Vaucluse), cuenta con unos 100 empleados y su portfolio de chimeneas suma 60 modelos de madera, de gas y outdoor.

Existe un servicio de prensa online en la web <u>www.focus-creation.com</u> donde se puede consultar información y descargar imágenes en baja y alta resolución.



Travessera de Grácia 30, 3A, 08021 Barcelono

609 375 133 comunicacion.chimeneasfocus@gmail.com